
平成２４年度 第２回 蕨市公民館運営審議会 会議録 

開催日時 平成２４年１１月２０日（火）午後１時３０分～２時１０分 
会  場 中央公民館１階 小会議室  

出 席 者 

上野会長、梅田副会長、松原委員、塘委員、内海委員、菊池委員、

宮田委員、大鷲委員、髙野委員、園川委員、長谷川委員 １１名 
坂本館長（中央）、倉石館長（東）、加藤館長（西）、加納館長（南）、

石丸館長（北）、竹内館長（下蕨）、岡本館長（旭町）、松永係長

（中央）８名 
小松次長（教育部）、鈴木係長 ２名 

                   ＜合計＞２１名 
欠 席 者 中村委員、皆川委員、小澤委員 

会   議   内   容 

＜公民館運営審議会＞ 
午後１３時３０分 
 １．開会 
 ２．上野会長挨拶 
 ３．報告事項 
（１）地区生涯学習フェスティバルについて 

   別添資料に基づき、各公民館長から説明 
（２）生涯学習活動推進事業について 

別添資料に基づき、中央公民館長から説明 
 ４．その他 
   上野会長：各委員や各館からの報告事項はあるか。 
 

西公館長：今年度、西公民館が優良公民館として文部科学省より表彰を受 
けた。全国に先駆け、高齢者学級や日本語ボランティア講座の開催をはじ 
め、長年、青少年の健全育成等に取り組んできた結果と思う。地域のため 
に今後もいっそう生涯学習の推進に寄与していきたい。 

    
   委員：中央地区生涯学習フェスティバルのなかで担当した講演会が好評 

で、参加者からは来年も同じ講師で講演会を行ってほしいといった声を 
いただいた。この講師は防災関係や健康づくりなど幅広く講義できる方 
で、早速、他の地区でも講演会の依頼をしたと聞いている。 
 
会長：各館で最近対応に困っていることなどがあるか。 
 
中公館長：今夏行ったクールオアシス事業の関係で、期間中、中央公民 
館ロビーにいすを設置したが、ホームレスやカップル等が長時間寝てし 
まうなどして、その対応に苦慮した。 



 
閉会 梅田副会長挨拶 
 


